

* **地域**に出かけています* * * 出前保育2月

各地域に出かけ、遊びと相談の場を設けています。時間：9時30分～11時30分



【藤橋コミュニティセンター】

公民館などで交流・おもちゃ作り



【谷汲保健センター】



【きよみず幼稚園】

幼稚園では、園児がパズルの組み方を教えてくれたり、ぶんぶんゴマを一緒に回してくれたりして遊びました。リズム遊び『ジャンジャラポーズ』では、曲に合わせて体を動かし「ハイポーズ!」と自分のポーズを決めて楽しんでいました。

保健センターやコミュニティセンターでは、おもちゃ作りをしました。親子でパラシュートを投げあげたり、音楽に合わせて手作りのタンバリンを鳴らしたりして楽しみました。

幼稚園で園児とふれあい



参加希望の方は電話にてお申し込みください。
電話 (0585) 22-6008
ホームページ <http://www.ibi-youchien.ed.jp/>

●5月16日
9時30分～11時30分
毎月第3水曜日

●5月23日
9時30分～11時30分
毎月第4水曜日

●5月30日
9時30分～11時30分
毎月第1水曜日

町立幼稚園の子育て支援
各幼稚園の園庭などを
未就園児親子に開放しています。
毎月第2・4水曜日
9時30分～11時30分

※休館日 土・日曜日 祝日
「子育て支援センター通信ピッコロ」を
毎月発行しています。ご覧ください。
子育て支援センター・幼稚園・図書館・
公民館・保健センター・役場・振興事
務所などに置いてあります。揖斐川町
ホームページにも掲載しています。
<http://www.town.ibigawa.lg.jp>

5月の出前保育の予定
9時30分～11時30分
9日(水) くぜ幼稚園
16日(水) ★北方公民館(散歩)
23日(水) きよみず幼稚園
24日(木) ★谷汲保健センター(散歩)
★印はどの地域の方も参加できます。
散歩は10時30分に出かけます。

☆ 子育て支援センターは、子ども(0～18歳未満)のあらゆる相談窓口です。
一人で悩んでいないで気軽にご相談ください。☆Tel (0585) 23-1136

5月の行事予定

- 8日(火) ♥ひよこ交流
【誕生カード作り】
- 10日(木) 発育測定 (9時半～10時15分)
【保健師・栄養士に育児相談可】
- 11日(金) ♥りんご (2・3歳児) 交流
【散歩10時30分出発(雨天:室内)】
- 14日(月) サロンひだまり
【OBママ・地域の方とおしゃべり】
- 15日(火) ♪おやつクッキング
【揖斐川保健センターで実習】
- 19日(土) 第3土曜開館日
9時～16時まで開館
【お話ルーム…人形劇ほか】
- 22日(火) ♪公園へ行こう…10時～
【谷汲緑地公園で現地集合】
- 25日(金) ♥いちご (1歳児) 交流
【散歩 10時30分出発 雨天:室内】
- 28日(月) ♥あそびのひろば
【ゲームあそび】
- 29日(火) ♥さくらんぼ (0歳児) 交流
【散歩 10時30分出発 雨天:室内】

※行事参加の申込みは、実施日の前日まで受け付けています。
♪♥は要申込み ♪は人数制限あり

- *毎週月曜日・育児相談日
- *毎月第4月曜日・うさちゃんの日(乳幼児障がい相談)
相談は、毎日受け付けています。
一人で悩んでいないで気軽にご相談ください。
子育て支援センターは
いつ来ても遊べるところです
※行事に参加しなくても自由に遊べます。

ありがとうの会

3/12

子育て支援センターの活動でお世話になったボランティアの皆さん、センターで出会った友達、成長を見せてくれた子ども達に感謝の気持ちを込めて！



— 映像を通して、一年を振り返りました —



全員で、遊びを通してふれ合いました。

「乳幼児障がい相談日」のお知らせ

5月から「うさちゃんの日」として、乳幼児障がい相談日を開設します。ご利用ください。

日時 毎月第4月曜日 10時～11時30分

場所 揖斐川子育て支援センター
「おひさまルーム」



ボランティアさんにお礼のカードを渡しました。



いきいき園キッズ!

●小学生と一緒に仲良しタイム
すがすがしい園舎

1月末から、春日小学校に隣接して建設された園舎で生活しています。

校庭と園庭の境がないので、広いグラウンドで思いっきり戸外遊びを楽しんでいます。

「あっ、お兄ちゃんが来た」「お姉ちゃんたちが遊んでる」と子どもたちは小学校の仲良しタイムが大好きです。

高学年の子も、ドッチボールや鬼ごっこなど、一緒に遊んでくれます。小学生が

「幼児園の子も入るっ!」と誘ってくれると、園児も「仲間に入れて」と一緒に遊びに参加する、微笑ましい光景が見られます。

きょうだいや地域の年上の子と接することが少なくなってきた現在の、小学生とふれあえる仲良しタイムは、子どもが自ら成長していくイメージを持つことのできる貴重な時間です。

